

# *L'État Islamique recrute des fonctionnaires marocains*

---



Rabat, 4 août (RHC-EFE)- L'organisation terroriste État Islamique a recruté des fonctionnaires marocains dans les régions proches du détroit de Gibraltar.

Cette information a été révélée ce mardi par le quotidien marocain Ajbar al Yawm, qui précise que plusieurs fonctionnaires ont abandonné leur familles pour prendre la route de la Syrie, afin de rejoindre les rangs des extrémistes.

Le journal marocain signale qu'il s'agit de personnels formés disposant de revenus conséquents et que les nouvelles recrues se rendent en Turquie en se faisant passer pour des touristes avant de rejoindre clandestinement Damas.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64756-letat-islamique-recrute-des-fonctionnaires-marocains>



**Radio Habana Cuba**